

Este martes inicia campaña ‘Aporta a tu ciudad’

La iniciativa busca sensibilizar a los popayanés con el cumplimiento del pago de sus tributos.

Aporta
a tu
Ciudad 

La Alcaldía de Popayán a través de su Secretaría de Hacienda, en convenio con la Cámara de Comercio del Cauca, dará inicio este martes 24 de mayo a la campaña ‘Aporta a tu ciudad’.

Una iniciativa que busca sensibilizar a todos los habitantes de Popayán en el pago del impuesto de Industria y Comercio y la formalización de sus empresas y/o negocios.

“Llegaremos a varios barrios de la ciudad, entregando información necesaria sobre el impuesto. Promoveremos el pago oportuno de las obligaciones de vigencias actuales y anteriores, así como la formalización y sus beneficios”, indicó la secretaria de Hacienda, Claudia Ximena García.

Aunque los payaneses han comprendido la importancia de aportar a Popayán, el municipio continúa trabajando en la consolidación de un proceso de cultura tributaria para contar con una estructura fiscal sólida. “Hacemos un llamado a los contribuyentes a apalancar la inversión y mejorar así la calidad de vida en nuestra ciudad”, subrayó la funcionaria municipal.

Cabe recordar que hasta el próximo 31 de junio, los contribuyentes podrán cancelar el tributo de Industria y Comercio con el 15% de descuento.

Secretaría de Educación exaltó labor de los maestros en Popayán

La celebración se llevó a cabo en horas de la noche del pasado viernes en el Centro Recreativo Pisojé, de ComfacaUCA.



Entre las 7:00 y 11:00 de la noche del viernes 20 de mayo, con una nutrida asistencia, en el salón empresarial de ComfacaUCA, Centro Recreativo Pisojé, el

secretario de Educación de Popayán, Jhan Alejandro Sandoval, y su equipo de trabajo, presidieron un ameno acto cultural como exaltación a los docentes de la capital caucana en el marco del Día del Maestro.

“Fue una jornada muy bonita, asistió una gran cantidad de docentes del municipio de Popayán, entre los que se encontraban rectores y coordinadores. Fueron partícipes de una velada que con todo el aprecio ofreció la Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de Educación”, señaló Jhan Alejandro Sandoval.

El funcionario destacó el trabajo que día a día realizan los educadores e instó a continuar desempeñando tan noble labor con calidad, disciplina y compromiso. Durante el encuentro festivo se realizaron actividades entretenidas y divertidas, entre ellas el análisis de frases alusivas a los maestros, y la entrega de premios a los asistentes.

Realizarán Mesa Pública del Programa de Alimentación Escolar PAE en Popayán

La actividad se llevará a cabo este miércoles 25 de mayo en el auditorio 1 del Centro Administrativo Municipal CAM, desde las 8 a.m.



De acuerdo con los lineamientos que establece el Ministerio de Educación Nacional entorno al Programa de Alimentación Escolar - PAE, en la capital caucana se tiene previsto para el miércoles 25 de mayo el desarrollo de la Primera Mesa Pública sobre esta iniciativa, que lidera el Gobierno colombiano.

Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación de Popayán, quien reiteró el llamado a la comunidad académica y en general para que participen, afirmó que “hace 15 días realizamos las invitaciones y los trámites pertinentes con el fin de implementar esta Primera Mesa Pública, donde aparte de divulgar las políticas, de ver como se implementan, y de solicitar la asistencia de entes de control, se revisa cómo es el procedimiento del Programa de Alimentación Escolar”.

Durante la jornada también se entregarán detalles del nuevo operador del PAE en la capital caucana, cuales son las condiciones, las metodologías a seguir, y todo lo que se viene realizando entorno a este programa. Será un espacio para tratar temas puntuales que tienen que ver con el cabal funcionamiento del Programa de Alimentación, en aras de detectar anomalías y proponer correctivos a tiempo, propiciando escenarios de prevención, cualificación y mejoramiento del mismo.

“El día miércoles también contaremos con la presencia del Ministerio de Educación Nacional que nos acompañará en el desarrollo de esta mesa, y la idea es que ejecutemos de la mejor manera posible el Programa de Alimentación Escolar, en el municipio de Popayán”, puntualizó Sandoval.

Se presentará en Popayán 'Oferta tic para el Sector Educativo 2016'

El evento, que se realizará el 27 de mayo en el Auditorio 1 del CAM, es organizado por el Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, y la Secretaría de Educación Municipal.



La hora de inicio de esta jornada está programada para las 8:00 de la mañana del viernes 27 de mayo. Se espera que participen activamente rectores, coordinadores, docentes de informática, personeros, y contralores estudiantiles de las instituciones educativas oficiales y privadas del municipio de Popayán.

El objetivo de este evento es que la comunidad educativa de la capital caucana conozca en detalle las ofertas que el Ministerio TIC adelanta para la presente vigencia y puedan acceder a las mismas, teniendo en cuenta los requerimientos y procesos que se darán a conocer ese día.

Programación:

-8:00 a.m. - 8:30 a.m.

Apertura del evento.

-8:30 a.m. - 9:15 a.m.

Oferta de Conectividad - Jair Hernán Flórez - Gestor TIC Cauca.

-9:15 a.m. - 10:00 a.m.

Inspirando usos creativos de Internet - Nelson Molano Coordinador Nacional de Redvolución.

-10:00 a.m. - 10:15 a.m. - Descanso

-10:15 a.m. - 11:00 a.m.

Charla -Taller En TIC Confío - Julio Caicedo, Coordinador Nacional de En TIC Confío, y Miguel Eduardo Zapata, Embajador En TIC Confío, Cauca.

-11:00 a.m. - 11:45 a.m.

Oferta Computadores para Educar 2016 - Giovanni Gil, Asesor Regional CPE.

-11:45 a.m. - 12:00 m. - Cierre de la jornada

El cambio también está comprometido con el Medio Ambiente de la ciudad

La Administración Municipal sigue atendiendo las peticiones de la comunidad en lo que a jornadas de limpieza se refiere, a través de la Secretaría de Infraestructura.



Comprometida con el medio ambiente y la recuperación y limpieza de nacimientos, quebradas y ríos que circundan el Municipio, tanto en su zona urbana como rural, la Administración Municipal Vive el Cambio, a través de la Secretaría de Infraestructura continua liderando el desarrollo de la programación del grupo interdisciplinario e interinstitucional en cuanto a jornadas de intervenciones en los afluentes de la ciudad.

Además de liderar este equipo de trabajo, la Unidad Ambiental de esta dependencia municipal, que coordina el ingeniero Gonzalo David Guerrero, está acompañando a la comunidad en diversos recorridos para ampliar este tipo de intervenciones en diferentes lugares donde se estén generando focos de contaminación ambiental.

Es así como en una visita que realizó a la vereda El Paraíso, en compañía de la Corporación Autónoma Regional del Cauca, CRC, y funcionarios de la empresa Conexpe S.A., atendieron las peticiones de los habitantes de dicho sector, y entre los compromisos adquiridos figuran: hacer cumplir el horario de entradas y salidas de volquetas a la cantera del sector por parte de Conexpe; mientras que la CRC iniciará investigación para sancionar a los culpables por la contaminación que se está generando sobre un nacimiento de agua con basuras y escombros.

Cronograma de intervenciones:

- Mayo 28: Río Molino (Sector del barrio Bolívar).
- Junio 25: Quebrada La Cantera (Sector de Yambitará).
- Julio 30: Quebrada La Monja (Sector de María Oriente).
- Agosto 27: Sector de Bellavista.
- Septiembre 24: Río Ejido (Sector del puente Chune).
- Octubre 29: Río Ejido y quebrada La Monja (Sector de Puente Rojo).

Nuevo Colegio y Centro de Desarrollo Infantil para Popayán

Más de 12 mil millones de pesos se invertirán en obra que se construirá en el sector contiguo a Valle del Ortigal.



En un año Popayán tendrá un nuevo Colegio y el Centro de Desarrollo Infantil, que se construirán en la vereda Morinda, en un sector aledaño a la urbanización Valle del Ortigal, en el sur occidente de esta capital.

La obra contará con una inversión que supera los 12 mil 100 millones de pesos, recursos aprobados por el Gobierno Nacional y que se suman a los esfuerzos realizados por los entes departamentales y municipales.

“Es una noticia muy positiva que va a permitir hacer un inversión muy importante en la ciudad, donde los niños, niñas, jóvenes y adultos tendrán acceso a esta edificación, que ayudará a construir seres humanos partiendo desde la educación, entendida como un sinónimo transformación social. Es un gran logro que ha

gestionado el señor gobernador Oscar Rodrigo Campo y que beneficiará a este sector”, precisó el alcalde de Popayán, César Cristián Gómez Castro.

Este proyecto gestionado desde la Gobernación del Cauca, ente que donó el terreno para la construcción de la obra, beneficiará a 940 estudiantes, y será la Administración Municipal ‘Vive El Cambio’ la encargada de dotar y garantizar el funcionamiento del mismo.

El proyecto fue socializado el pasado fin de semana con la participación de delegados de la Gobernación del Cauca, de la Alcaldía de Popayán y las comunidades asentadas en Valle del Ortigal, donde se realizaron mesas de trabajo para conocer las expectativas de la obra entre los habitantes del sector.

La construcción, prevista para un periodo de 12 meses y 15 días, estará a cargo del Consorcio Crear Futuro.

'Primera copa infantil de fútbol por una niñez unida y en paz'

Niños entre 8 y 10 años de edad, de las diferentes comunas de la ciudad, son los protagonistas de este torneo.



Con un saque de honor el alcalde de Popayán César Cristián Gómez Castro, dio apertura oficial a la 'Primera copa infantil de fútbol por una niñez unida y en paz', certamen deportivo que se extenderá hasta el 26 de junio del presente año.

El torneo, organizado con el apoyo de la Secretaría de Gobierno, Secretaría del Deporte y la Cultura, Policía Metropolitana y Policía de Infancia Adolescencia y Juventud, busca que la población infantil aproveche el tiempo libre y goce de espacios de sano esparcimiento, que aporten a la prevención de las problemáticas sociales como la violencia, drogadicción y deserción escolar.

“De la mano con la Policía Metropolitana y la Administración Municipal, articulamos un trabajo integral con el ánimo de generar una armonía entre los niños y niñas de las comunas de Popayán, y sobretodo que entre ellos se fundamenten principios y valores que les permitan crecer como seres humanos integrales”, dijo el alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro.

El coronel Pompy Arubal Pinzón Barón, comandante de la Policía Metropolitana de Popayán, acompañó la actividad deportiva y destacó el espacio como una forma de fortalecer lazos de amistad entre las comunas. “Queremos generar una cultura de tolerancia, prevenir el fenómeno de pandillas juveniles, que los niños accedan a actividades deportivas para evitar que sean víctimas de las drogas, de violencia e intolerancia”, señaló.

El campeonato se extenderá hasta el domingo 26 de junio, y cuenta con la participación de 144 niños entre 8 y 10 años de edad, procedentes de las diferentes comunas de la ciudad.

Se adelantó jornada de salud en Valle del Ortigal

La Secretaría de Salud Municipal y la Cruz Roja Seccional Cauca lideraron jornada de vacunación de caninos y felinos, y capacitación sobre acciones preventivas ante enfermedades como Zika, Cáncer de Cuello Uterino, y VIH Sida.



Una jornada de promoción de la salud se realizó el pasado fin de semana en el sector de Valle del Ortigal bajo el liderazgo de la Secretaría de Salud Municipal con el apoyo de la Cruz Roja Seccional Cauca y las Damas Grises.

Según se informó desde la Secretaría de Salud Municipal a cargo de la jefe de esta dependencia Iris Santiago, la jornada tuvo como objetivo capacitar a la comunidad de este sector en acciones preventivas y de cuidado, relacionadas en el manejo de enfermedades como el Zika, Cáncer de Cuello Uterino y VIH Sida.

Jaime Vendé Garcés, habitante de Valle del Ortigal, destacó las actividades de capacitación como la base para prevenir estas enfermedades. “La primera acción que debe desarrollarse entre las comunidades es la capacitación y de ahí que sea tan importante este tipo de espacios en nuestro barrio. Culturalmente no recurrimos a la prevención, y es importante que nos capacitemos y nos formemos para evitar emergencias, y así mismo enseñarles a los niños quienes serán son nuestro relevo generacional”, precisó el líder comunitario.

Durante la jornada, las Damas Grises de la Cruz Roja realizaron 25 citologías gratis a las mujeres asistentes y concientizaron de la importancia de este examen para evitar el cáncer de cuello uterino.

Entretanto, funcionarios de la Secretaría de Salud Municipal realizaron la vacunación de caninos y felinos, para prevenir enfermedades infecciosas.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones